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ATA Nº 004 DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO 1 

CONSELHO CURADOR DA FUNDAÇÃO UNIRG, 2 

REALIZADA EM 04 de novembro de 2009 – 3 

Assuntos de pauta: ����- Eleição do Presidente e Vice-4 

Presidente do Conselho Curador; ����- 5 

Apreciação/aprovação da planilha de custos dos cursos 6 

de graduação do Centro Universitário Unirg. 7 

Às 09 h e 38 min (nove e trinta e oito) do dia 04 de novembro de 2009 (dois 8 

mil e nove) na sala 32, bloco B, CAMPUS II, reuniram-se, mediante convocação 9 

extraordinária expedida pela Secretaria de Apoio aos Colegiados Superiores 10 

da Fundação Unirg, além do Presidente do Conselho Curador 1- Ezemi Nunes 11 

Moreira, Eu, Laura Alves e Silva, Secretária de Apoio aos Colegiados 12 

Superiores, e os conselheiros: 2- Antônio Carlos Aparecido Barbazia; 3- 13 

Cláudia Consuelo de Carvalho Pereira; 4- Heldeir Gomes Carneiro; 5- Mário 14 

César Lustosa Ribeiro; 6- Paulo Roberto Albuquerque Lima; 7- Denes José 15 

Teixeira; 8- Francisco de Assis Martins; 9- José Carlos Ribeiro da Silva 10- 16 

Marcos Paulo Ribeiro de Moraes; 11- Zenaide Dias da Costa, 12- Sávio 17 

Barbalho do Nascimento, 13- Ronaldo Soares Victor e, 14- Domingos 18 

Rodrigues da Silva, para debater a seguinte pauta: ����- ELEIÇÃO DO 19 

PRESIDENTE E VICE-PRESIDENTE DO CONSELHO CURADOR; ���� 20 

APRECIAÇÃO-APROVAÇÃO  DA PLANILHA DE CUSTOS DOS CURSOS DE 21 

GRADUAÇÃO DO CENTRO UNIVERSITÁRIO UNIRG. Sem justificativa 22 

formalizada, não compareceu, o representante Titular indicado pelo Poder 23 

Legislativo, Maurício Nauar Chaves. Registro a presença do Promotor de 24 

Justiça e Curador das Fundações, Alzemiro Wilson Peres Freitas a qual - 25 

segundo expôs - doravante deverá ocorrer de maneira constante e ativa nas 26 

sessões plenárias do Egrégio Conselho Curador da Fundação Unirg, já que, 27 

segundo afirmou, é Membro nato tanto quanto o presidente da Fundação Unirg 28 
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o é. Portanto, exteriorizou ser legal e legítima a sua presença nos termos 29 

pontuados. Também anoto informação trazida por ele, e formalizada a teor do 30 

oficio sob o número 671-A/2009/ da Procuradoria de Justiça do Estado do 31 

Tocantins que o designa a participar também das reuniões do Conselho 32 

Acadêmico Superior do Centro Universitário Unirg. Prosseguindo os trabalhos, 33 

o conselheiro Ronaldo Soares Victor solicitou fosse esclarecida a indicação dos 34 

representantes da APUG-SSIND, ressaltando ter conhecimento de que tal 35 

indicação é para mandato e por um lapso temporal de dois anos. O professor 36 

Sávio Barbalho asseverou que o mandato dos indicados expirou em julho de 37 

2009.  Assim, no seu entendimento, deveriam ser acatadas pelo conselho as 38 

novas indicações do Titular e Suplente, quais sejam: Ele, Sávio Barbalho e o 39 

professor Valmir Fernandes Lira, respectivamente. Analisando as 40 

considerações do Professor Sávio, o conselho autorizou o seguimento da pauta 41 

dando por encerrada a questão levantada. Em razão disso, o Professor Lázaro 42 

Raimundo Coura que supria a ausência da conselheira Titular professora Lady 43 

Sakay, demonstrando polidez, se retirou dando lugar ao novo indicado, sem 44 

maiores questionamentos. O representante dos servidores, Ronaldo Soares 45 

Victor, alegando questão de ordem, solicitou fosse feita a leitura da atual 46 

composição do conselho curador, enfatizando assim, quais membros estariam 47 

APTOS AO PROSSEGUIMENTO DA SESSÃO. Assim consto: Ezemi Nunes 48 

Moreira, Antonio Carlos Aparecido Barbazia, Claudia Consuelo de Carvalho, 49 

Heldeir Gomes Carneiro, Paulo Roberto Albuquerque Lima, Denes José 50 

Teixeira, Francisco de Assis Martins, Mário Cesar Lustosa Ribeiro, José 51 

Carlos Ribeiro da Silva, Zenaide Dias da Costa, Marcos Paulo Ribeiro de 52 

Morais, Sávio Barbalho do Nascimento, Ronaldo Soares Victor e Domingos 53 

Rodrigues da Silva sendo que, os três últimos não receberam o termo de 54 
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posse. Registra-se a presença dos Suplentes José Alves Maciel, e Rogério 55 

Rodrigues Machado representantes do Poder Legislativo e da classe discente 56 

respectivamente. Isso feito, o Presidente suspendeu por dez minutos a sessão, 57 

anunciando que tal tempo deveria ser utilizado para que os conselheiros 58 

tratassem com total liberdade sobre o ITEM ���� da pauta e que após, daria 59 

prosseguimento à votação e eleição dos novos Presidente e Vice-Presidente do 60 

Conselho Curador. Antes, o conselheiro Marcos Paulo transmitiu aos demais, 61 

solicitação dos conselheiros Maurício Nauar Chaves e Marta Barbosa para que 62 

se prorrogasse por mais cinco minutos a sessão. Quem se manifestou a 63 

respeito foi o promotor de Justiça Alzemiro Wilson que ponderou sobre a 64 

necessidade de se primar pela disciplina quanto ao horário bem como pelo 65 

respeito para com os demais e que, como qualquer outro deixou os seus 66 

afazeres para cumprir o seu dever. Lembrou que a sessão foi convocada para as 67 

nove horas da manhã e já passava das dez. Por fim, sugeriu que ela fosse 68 

transferida para nova data, mas que NÃO fosse suspensa por mais tempo. Na 69 

seqüência falou o professor Sávio Barbalho advertindo aos colegas de que as 70 

decisões do conselho curador devem estar sempre pautadas na legalidade. 71 

Segundo ele, a legislação é omissa no que se refere ao procedimento a ser 72 

adotado na condução dos trabalhos, por isso, disse entender haver urgência na 73 

feitura de uma que regulamente, suprindo tal omissão. EM TEMPO – durante a 74 

fala do professor Sávio Barbalho adentrou o recinto a Conselheira suplente 75 

indicada pelo Poder Legislativo, Marta Barbosa. Após as considerações feitas 76 

pelo professor Sávio Barbalho, o Conselheiro Heldeir Gomes Carneiro 77 

questionou qual dos suplentes indicados pelo legislativo estaria hábil ao voto; se 78 

o Vereador José Alves Maciel ou se Marta Barbosa. Sávio Barbalho chamou a 79 

atenção para que se atenda doravante rigorosamente ao horário, evitando 80 
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dessa forma transtornos. Alertou sobre a envergadura do Conselho Curador no 81 

cenário institucional. O Promotor Alzemiro Wilson observou o embaraço que se 82 

instalou para se iniciar a votação e reiterou a sugestão anteriormente feita de 83 

suspensão da sessão. Frisou que o ideal é confluir e não, separar. O conselheiro 84 

Paulo Albuquerque fez coro às palavras do Promotor e num breve comentário à 85 

situação econômico-financeira da Fundação Unirg, que em síntese, afiançou ser 86 

bastante séria e, dessa forma, disse entender não ser proveitosa uma reunião a 87 

qual não venha acrescentar. Assim, reiterou o desejo externado pelo Promotor 88 

Alzemiro Wilson de que o presidente suspendesse a sessão. A conselheira 89 

Zenaide disse preocupar-se com a imagem que o poder legislativo estaria 90 

deixando. Ressaltou devesse haver um ponto de convergência. Endossou as 91 

palavras do promotor de justiça e finalizou esboçando o pensamento de não 92 

haver como decidir nenhuma matéria naquele momento. O representante 93 

discente Domingos Rodrigues afirmou sentir-se envergonhado com a 94 

representação legislativa que tem a população de Gurupi. O conselheiro Marcos 95 

Paulo refutando as palavras do conselheiro Domingos assegurou não haver 96 

nenhum elo entre o ocorrido e a representatividade pelo povo, conferida ao 97 

poder legislativo ali representado. O conselheiro Cabo Carlos alegando questão 98 

de ordem, solicitou fosse iniciada a votação, externando ter sido chamado ao 99 

telefone pelo colega de bancada Maurício Nauar Chaves e afirmando que este 100 

o havia autorizado a transmitir aos demais o seguinte termo: que o conselheiro 101 

suplente, José Alves Maciel, estaria autorizado a substituí-lo. Foi 102 

imediatamente rebatido pelo Promotor de Justiça Alzemiro Wilson que, 103 

externou a sua indignação por entender tal chamado ao telefone como 104 

desrespeito à legalidade já que se trata de um membro do Conselho Curador, 105 

órgão máximo da Fundação. Salientou que esta prática deva acabar de uma vez 106 
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por todas. Às 11h e 27min (onze e vinte e sete) Eu, Laura Alves e Silva, 107 

Secretária de Assistência aos Colegiados Superiores da Fundação/Centro 108 

Universitário Unirg, lavrei a presente ata, que depois de apreciada e aprovada 109 

assino com os conselheiros. Gurupi, 04 de novembro de 2009.  110 

Laura Alves E Silva------------------------------------------------------------------- 111 

Secretária de Apoio aos Colegiados Superiores 112 

Fundação/Centro Universitário Unirg. 113 

CONSELHEIROS PRESENTES: 114 

1- Ezemi Nunes Moreira------------------------------------------------------------------------------- 115 

2- Antônio Carlos Aparecido Barbazia---------------------------------------------------------------- 116 

3- Heldeir Gomes Carneiro --------------------------------------------------------------------------- 117 

4- Mário César Lustosa Ribeiro ---------------------------------------------------------------------- 118 

5- Paulo Roberto Albuquerque Lima---- -------------------------------------------------------------- 119 

6- Cláudia Consuelo de Carvalho Pereira ------------------------------------------------------------- 120 

7- Denes José Teixeira------------------------------------------------------------------------------- 121 

8- Francisco de Assis Martins------------------------------------------------------------------------  122 

9- José Carlos Ribeiro da Silva-----------------------------------------------------------------------  123 

10- Marcos Paulo Ribeiro de Moraes------------------------------------------------------------------  124 

11- Zenaide Dias da Costa. ---------------------------------------------------------------------------- 125 

12- Sávio Barbalho do Nascimento ------------------------------------------------------------------- 126 

13- Ronaldo Soares Victor----------------------------------------------------------------------------- 127 

14- Domingos Rodrigues da Silva---------------------------------------------------------------------- 128 


